

JOURNALIST

Rutan Balikpapan Gelar Rapat Pemantapan Pelaksanaan Natal 2024

Muhammad Febr - BALIKPAPAN.JOURNALIST.CO.ID

Dec 2, 2024 - 13:29



Balikpapan, 2 Desember 2024 – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Balikpapan menggelar rapat pemantapan pelaksanaan Natal 2024 yang berlangsung pada Senin pagi. Rapat ini diadakan untuk memastikan persiapan acara Natal bagi warga binaan yang beragama Nasrani berjalan lancar dan khidmat.

Kegiatan ini dipimpin oleh tim Rutan Balikpapan dan turut dihadiri oleh Pendeta Charles Tobing selaku penanggung jawab ibadah Nasrani di Rutan Balikpapan.

Dalam rapat tersebut, hadir pula perwakilan dari gereja-gereja yang selama ini aktif bekerja sama dengan Rutan, yaitu Ginting dari Betani, Jeremia dari HGC, Melani dari Adven, serta Adri Malonda dari GBIS Sangkakala.

Rapat membahas berbagai aspek pelaksanaan Natal, termasuk tata ibadah, susunan acara, serta dukungan logistik dan teknis lainnya. Pendeta Charles Tobing menyampaikan pentingnya koordinasi yang baik antara pihak Rutan dan gereja-gereja mitra untuk memastikan acara berlangsung dengan penuh makna.

“Kami ingin perayaan Natal di Rutan Balikpapan tidak hanya menjadi momen ibadah, tetapi juga kesempatan untuk menanamkan semangat kasih dan pengharapan kepada warga binaan,” ujar Pendeta Charles.



Sementara itu, Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang terlibat dalam persiapan ini. Ia berharap pelaksanaan Natal dapat menjadi momentum pembinaan spiritual yang bermakna bagi warga binaan.

“Kami berkomitmen untuk memberikan ruang bagi semua warga binaan dalam menjalankan kegiatan keagamaan mereka, termasuk merayakan Natal dengan penuh kekhidmatan. Kerja sama dengan gereja-gereja ini menjadi wujud nyata dari dukungan kami terhadap pembinaan mental dan spiritual warga binaan,” ungkap Agus Salim.

Dengan persiapan yang matang melalui rapat ini, Rutan Balikpapan optimis bahwa perayaan Natal akan berlangsung dengan sukses, membawa kedamaian dan sukacita bagi semua yang merayakannya.